

De nouveaux projets d'alphabétisation sont annoncés au Salvador



Salvador, 9 septembre, (RHC-PL).-Le Ministre salvadorien de l'éducation, Carlos Canjura, a annoncé que le gouvernement envisage d'alphabétiser plus de 36 000 personnes avant la fin de cette année.

Le ministre salvadorien a mis en exergue le rôle joué dans le pays centraméricain par la méthode cubaine, "Yo, si puedo", Moi, oui je peux, utilisé pour alphabétiser des milliers d'illettrés à l'aide des enseignants cubains.

Il a par ailleurs précisé que le gouvernement salvadorien investit 4 millions de dollars pour éradiquer l'analphabétisme dans 14 départements du pays.



Radio Habana Cuba